

Agenda

CONFIDENCIAL

Luis Soto

■ Él nos mintió...

Pues según se interpreta de las declaraciones del diputado del PRD Antonio Soto, el secretario de Hacienda, Agustín Carstens, está engañándonos con sus cifras mágicas sobre el futuro de la economía mexicana. ¡Bueno, eso del engaño ya lo sabíamos!, exclaman millones de mexicanos quienes viven los crudos efectos de las dos crisis, la global y la sanitaria.

Según el diputado Soto, el titular de las finanzas públicas reconoció en lo oscurito que el panorama para este año es sombrío—bueno, eso también ya lo sabíamos y lo confirmo ayer el INEGI con las cifras téticas del comportamiento del PIB—, y que efectivamente lo peor está por venir en 2010. El secretario Carstens, sin embargo, insistía el miércoles en que el comportamiento positivo de la bolsa de valores y la recuperación del peso frente al dólar eran “avisos” de que ya se ha tocado fondo... lo que hacía previsible que la recuperación económica comenzará en el segundo semestre de 2009, manifestándose en forma más decidida en 2010. ¡Mentira, pues!

Siempre de acuerdo con la versión del multicitado diputado, Carstens les dijo a los legisladores que este año no habrá recortes al presupuesto gracias a las coberturas petroleras y a las líneas de créditos que nos extendieron organismos financieros internacionales. Pero el próximo van a saber lo que es amar a Dios en tierra de herejes, quiso decirles. ¡Eso sí va a ser real!

En otro foro público, el se-

cretario de Hacienda afirmó que tienen el deseo, la intención de mantener el gasto público andando; seguir impulsando la economía por medio de ese gasto, el mayor nivel de gasto histórico de México, a pesar de tener menores ingresos, presumió. Bueno, una cosa es el deseo y la intención de mantener el gasto público andando, y otra la realidad. La misma Secretaría de Hacienda reconoce que varias dependencias registran subejercicio en su gasto; la más rezagada es la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, que según el discurso oficial sería algo así como el “principal motor de la

economía”. Le siguen Medio Ambiente, Salud, Desarrollo Social y la misma Hacienda. ¡De qué se trata entonces!

Y en cuanto a que no habrá recortes al presupuesto este año, parece ser otra mentirita, pues funcionarios de todos los niveles de la Administración Pública Federal han recibido instrucciones de que busquen cómo “recortar la cobija”. ¡Ahí viene, ahí viene, ahí viene la tijera!, exclaman.

Ahora que si de consuelo puede servir, el secretario de Hacienda informó que recibió instrucciones presidenciales de “identificar la formulación de una política fiscal que incluyendo ingresos, egresos y deuda permita seguir impulsando la economía lo más que se pueda, sin poner en riesgo la estabilidad de las finanzas públicas hacia adelante”.

¡No la piensen tanto!, les aconseja el doctor Ernesto Zedillo; hay que hacer una reforma fiscal profunda (que no es otra cosa que cobrar IVA a alimentos y medicinas), no como la “jalada” esa del IETU, y otras reformitas que han hecho, quiso decirles. ¡Irresponsable, in-

Continúa en siguiente hoja

continente, indolente, acomplejado...!, le respondieron legisladores de todos los partidos. Zedillo no conoce la realidad del país, pues no vive en México, le reclama “Mi truchimán favorito”, quien hace un par de semanas —a raíz del Alzheimer del “Hombre Gris”— reapareció en el escenario político. ¡Pues entonces háganle como quieran!, les espetó “Zedillín”.

Agenda previa

¿De qué tamaño habrá sido el cañonazo que Adrián

Fuentes, el alcalde con licencia de Huixquilucan, Estado de México, le mandó al “Niño Verde” para que éste le prometiera una candidatura federal?, preguntan los sospechosistas. Pues de varios kilos de dinamita verde, piensan los malosos, porque el susodicho niño no acepta gramos.

Todos saben los antecedentes del señor Fuentes y de algunos integrantes de su “familia”. En los últimos meses, diversos medios de comunicación han publicado notas, documentos y testimonios de personas que lo relacionan con algunos “capos” del narcotráfico. Ante esta situación—aunque el argumento fue que iba lanzarse como candidato a diputado por el PRI-, Adriancito pidió licencia. Pero a pesar de que su “papi”, con pañalera al hombro y de la manita, lo llevó con los priistas que estaban elaborando las listas, éstos le dijeron que en el partido estaban “vacunando” a los aspirantes, sobre todo aquellos de quienes se sospecha o existen elementos que los relacionan con el narcotráfico o la delincuencia organizada. No se sabe si Adriancito no pasó la pue-



Fecha 22.05.2009	Sección Política	Página 34
----------------------------	----------------------------	---------------------

ba, pero "por si las moscas" y como necesita el fuero por si se comprueba lo que han publicado los medios sobre sus actividades, fue a ver al "Niño Verde", quien lo "cobijó". ¡Pero todavía no la tiene asegurada!

¿Y el negocio de las cámaras en Huixquilucan, Apá?

Adolfo P. Carlos Vélez Muñoz, quien representa (como presidente) la Asociación Nacional de Casas de

Empeño, tiene en su contra auto de formal prisión, por el delito de falso testimonio en agravio de la administración de la justicia.

El juez Tercero Penal de Primera Instancia en el Distrito Judicial de Chalco, México, bajo la causa penal número 48/2009, decretó el 3 de abril el auto de formal prisión en su contra y de otras personas más.

Los próximos días 21, 22 y

23 del presente mes, tendrá lugar en la ciudad de Cancún, Quintana Roo, la Convención Anual de Franquiciarios de Casas de Empeño Prendamex, donde sin lugar a dudas estará presente Adolfo P. Carlos Vélez Muñoz. ¡A ver si ahí le echan el guante! ☒

Funcionarios de todos los niveles de la Administración

Pública Federal han recibido instrucciones de que busquen cómo "recortar la cobija". ¡Ahí viene, ahí viene, ahí viene la tijera!, exclaman